
作成日： 2010 年 11 月 10 日  議 事 録 

乙月自治会 平成 22 年度 第 8 回理事会 作成者：   渡 邉  

開催日時 2010 年 10 月  31 日（日） 9:00 ～ 12:00 

開催場所   ちはら台桜小学校 ミーティングルーム 

出欠確認 欠席者（１名）鈴木副会長  

 
議題 
１．会長報告・・・寒河江 
・介護予防教室の開催について 
 ・平成 22 年 11 月 24 日 13:30～16:00 コミュニティー2 階で開催されます。テーマは 
  「足をテーマとした介護予防」です。定員は 60 名で先着順となります。 
・国体ボランティアについて  
 ・国体ボランティアへの協力ありがとうございました。ちはら台の協力度が高かったと 
  市からもお礼の言葉がありました。 
・敬老会について  
 ・対象人数 913 名、参加予定者 358 名、参加者 303 名でした。先に配布した名簿により 
  各自治会で対象者を把握してほしいとのこと。 
・防犯協会との取り決めについて 
 ・防犯協会ちはら台支部長は、石橋さんになりました。今年よりブロック(各小学校 
  区)をつくり、ブロック長を中心に各ブロックでパトロールをすることとしました。 
  なるべく欠席者を出さないようにしてほしいとのこと。最近、ちはら台では空き巣が   
  増えています。門燈、外灯をつけるなどの防衛が必要です。 
・第 3 回あいさつ運動結果について  
 ・あいさつ運動も 3 回目であり定着してきていると感じています。 

 反省点としては、金曜日が学校が休みであったこと。駅でのあいさつ場所が 3 か所に

なっていたこと。交差点での自動車に向かってのあいさつは危険であるとの意見もあ

りました。また、理事などの役員はあいさつ運動の日程などを知ってはいたが、一般

会員は知らない方も多いので、あいさつ運動を知らせる回覧等を回したほうがよいで

しょう。 
・市長との懇談会について  

  ・要望事項としては、押沼安須線、八幡草刈線の早期開通。発表は、あいさつ運動、防 
   犯カメラについてでした。道路早期開通については、連合会からの提案について、 
   市長との別途の話し合いを持つ予定です。 

 



・その他                               
  ・防犯講習会について                      

            11 月 4 日 13:30～ 千葉市教育会館にて千葉県主催の防犯講習会が開催されます。 
人           可能な人は出席してほしい。 

 
 ２．市民体育祭（１０/１７）報告について・・・岡部 
  ・平成 22 年年 10 月 17 日（日）、9 時より牧園小学校の運動場にて市民体育祭が開催 
   されました。参加人数（エントリー数）は 72 世帯、大人 122 名、子ども 117 名でし 
   た。 
  ・黄色ブロック（御影台自治会、ちはら台霜月自治会、ちはら台かずさの杜自治会、   
   乙月自治会）は、総合 4 位（3 位入賞におしくも 1 点足りませんでした）でした。応 
   援賞を、4 年連続で受賞しました。いただいた景品は、会員全員で分けられるほど

は 
   ないので、花祭りなどの景品で利用させていただくことにしました。 
   役員の方のご協力もあり、4 自治会で連携しながら、比較的スムーズに選手の招

集・ 
   誘導が出来たと思います。受付方法が、事前にうまく伝わっていなかったため、多 
   少の混乱がありましたが、その場の機転でうまく対応出来ました。 
  
 ３．乙月祭り（１２/５）について・・・彦坂 
  平成 22 年 12 月 5 日（日）の１１：００～１４：００の間、乙月公園にて乙月祭りを 
  開催する予定です。雨天の場合は、ちはら台桜小の雨がしのげる場所にて餅つき、豚 
  汁、ふかし芋の調理を行い、出来上がった餅、豚汁、おいもを受け取りに来てもらう 
  予定です。  
  お祭りの内容は、 
      （１）お餅つき、お餅の配布、豚汁、ふかし芋の配布 
      （２）小学生以下の子供向けのゲームイベント 
        ・福引き、プランター玉入れ、つりゲーム、じゃんけんゲーム、 
         子どもへのプレゼント（参加者全員） 
      （３）世帯単位の抽選会 
  準備を計画通りに進めていきたいと思います。 
 
４．防犯活動について 
 ＊夜間パトロールについて・・・寒河江、彦坂 
  ・10 月の夜間パトロールの状況は、レギュラーメンバー以外の参加率が今年の 4 月並 
   みの最低レベルになってしまいました。担当地区の A-1 班と C-3 班が参加者が 0 人 



   だったことが響いていると思います。今後、夜間パトロールに関心がない班や、会 
   員にどのようにして、夜間パトロールに関心を持ってもらえるかが課題です。 
 ＊車パトロールについて・・・各事業担当理事 
  ・どのブロックもスムーズに進んでいます。 
 
 ＊青色回転灯車パトロールについて・・・藤田 
   ・順調に進んでいます。 
 
５．ブロック内一斉清掃について・・・岡部、事業担当理事 
  ・各ブロック単位で、一斉清掃を行ってもらいます。担当理事で日程を決めて、出席 
   欠席表を清掃のお知らせと一緒に回覧をしてください。 
 
６．下期会費等の集金について・・・中澤 
  各ブロックへの総務理事への集金の状況を確認しました。 
 
７．会員状況と上期会計報告について・・・中澤 
   
８．次年度自治会体制と役員体制について・・・寒河江 
  今年度で退任される理事を確認しました。退任される理事には、後任の理事の候補を  
  後日会長に挙げてもらうことになりました。 
 
９．その他 
  ＊霜月自治会 自主防災訓練の支援について・・・三橋 
   11 月 3 日に霜月自治会より、ハイゼックス炊飯の実演を伴う自主防災訓練を行いた   
   いので、指導を依頼されました。乙月自治会では今年の大規模な防災訓練での経験 
   を生かして、他の自治会にも情報等を共有していくことも大切だと考えていますの 
   で、霜月自治会の要望に応えることになりました。一緒にお手伝い出来る方はぜひ 
   参加してください。 
 
 
次回の理事会は 11 月 28 日（日） ９：００から１２：００  
  ちはら台桜小学校 ミーティングルームにて開かれる予定です。 


